



## Duo Gruber & Schwarz kommt nach Glentleiten

### Beitrag

**Wenn Rainer Gruber und Leonhard Schwarz zu musizieren beginnen, kommt man ins Träumen. Die Musik des Duos pendelt zwischen Melancholie und Leidenschaft, wie die beiden selbst sagen. Zu hören ist das Duo Gruber & Schwarz am Freitag, 14. Juli 2023, ab 18 Uhr im Freilichtmuseum Glentleiten. Karten für den Abend gibt es für 15 Euro an der Museumskasse oder können per E-Mail an [verwaltung@glentleiten.de](mailto:verwaltung@glentleiten.de) reserviert werden.**

Gruber & Schwarz gibt es als musikalisches Duo seit mittlerweile drei Jahren. Leonhard Schwarz ist studierter Filmkomponist, spielt selbst auch die Instrumente Tuba, Gitarre und verschiedene Rhythmusinstrumente. Rainer Gruber wiederum studierte Akkordeon und Gitarre und ist, wenn er nicht gerade mit seinen diversen Ensembles auf der Bühne steht, als Musikpädagoge tätig, denn die Vermittlung der Freude am Musizieren liegt ihm besonders am Herzen.

Als Gast haben die beiden Musiker für einige Stücke die Sängerin Julia Pöckl dabei. Ihre Lieder sind voll guter Geschichten: mal lustig, mal traurig und alles dazwischen. Sie singt aus ihrem Programm „Vom Kemma & Geh“.

Der Abend mit dem Duo Gruber & Schwarz ist Teil der Reihe „Glentleitner Sommerspecial“. Jeweils an einem Freitagabend in den Sommermonaten treten im Freilichtmuseum in Großweil Musiker, Kabarettistinnen und Schauspieler auf. Am 11. August stehen die Schauspieler Heinz-Josef Braun und Stefan Murr mit dem „Bayerischen Robin Hood“ auf der Bühne des Freilichtmuseums.

**Text:** Freilichtmuseum Glentleiten – **Bildquellen:** Digitalefotokunst Jeske Beier / Peter Schlossnikel / Schwarz



Julia Pöckl und Leonhard Schwarz beim Musizieren.

Bildquelle: Schwarz.

Leonard Schwarz ist nicht nur Komponist, als Musiker mit Tuba, Gitarre und Percussioninstrumenten zieht er Publikum ebenso in Bann. Bildquelle: Peter Schlossnikel.







## Kategorie

1. Kultur

## Schlagworte

1. Glentleiten
2. Konzert
3. Weitere Umgebung